

La direction ose licencier Jérôme ! Il doit être réintégré !



Jérôme est un futur jeune papa. Il est un militant actif CGT de l'Emboutissage. Il participe à toutes les actions militantes de la CGT et a à cœur de défendre les intérêts de ses camarades de travail.



Succès du débrayage ce matin : au total 130 salariés, opérateurs, CI, Maintenançiers, caristes ont débrayé dans la matinée pour dire non à la politique de répression de la direction et pour la réintégration de Jérôme.

Vous avez déjà été plus de 1 300 ouvriers à signer une pétition pour réclamer l'annulation de toutes les procédures disciplinaires.

Ce matin, au moins 130 salariés ont débrayé et tourné dans toute l'usine pour protester contre la politique de répression et pour la réintégration de Jérôme.

En licenciant Jérôme, la direction espérait démoraliser et faire baisser les bras aux militants CGT. Elle s'est lourdement trompé!

C'est aussi pour des raisons électorales que la direction ose licencier Jérôme.

En attaquant la CGT, en licenciant Jérôme, la direction s'apprête à porter de lourdes attaques contre l'ensemble des salariés. Il ne faut pas laisser faire !

Nous appelons tous les salariés à exprimer, aujourd'hui lundi, toute leur solidarité à Jérôme et à montrer massivement à la direction que vous n'acceptez pas qu'il soit licencié !

Solidarité avec Jérôme !

Une pétition va circuler pour exiger sa réintégration